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Exmo. Senhor 

Presidente da Câmara Municipal de Lisboa 

Eng.º. Carlos Moedas 

 

 

Chegou ao conhecimento dos vereadores do PCP a existência de um conjunto de problemas na 

Escola Básica do Condado, que condicionam o normal funcionamento deste estabelecimento de 

ensino. 

Referimo-nos ao estado de degradação geral do edificado e à falta de manutenção, que já resultou 

na interdição de parte do refeitório, inclusivamente na cozinha o que originou que esta escola tenha 

ficado sem confeção local das refeições, dado que o teto apresenta em risco de derrocada, resultado 

das infiltrações que existem em várias zonas da escola, mas com maior incidência neste local.  

Também ao nível da rede elétrica verifica-se que apenas existe uma tomada por cada sala o que é 

manifestamente insuficiente. A isto acrescem situações recorrentes de falta de energia, resultantes 

das infiltrações na cobertura que fazem disparar o quadro geral. 

Ao nível das assistentes operacionais (auxiliares de ação educativa), foi igualmente reportado que 

as mesmas são insuficientes atendendo ao número de crianças que frequentam esta escola e as 

características e tipologia deste estabelecimento.    

Assim, os Vereadores do PCP na Câmara Municipal de Lisboa, nos termos da alínea u) do nº 1 do 

artigo 35º da Lei nº 75/2013, de 12 de Setembro, bem como ao abrigo do disposto no art.º 4º do 

Decreto-Lei nº 24/98 de 26 de Maio, vêm requerer a V. Ex.ª. que se digne a prestar as seguintes 

informações: 

1. Tem o Senhor Presidente conhecimento desta situação? 

2. Estão previstas medidas com vista a resolução dos problemas assinalados, 

nomeadamente: 

a. A reparação das infiltrações nas coberturas; 

b. A reparação da rede de eletricidade; 
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c. O reforço do número de tomadas nas salas de aula; 

d. O reforço de assistentes operacionais (auxiliares de ação educativa); 

e. O uso pleno do refeitório e retorno da confeção local das refeições escolares; 

3. Para quando estão previstas obras gerais de requalificação desta escola? 

 

Lisboa, 14 de fevereiro de 2025 

 

Os Vereadores do PCP,                                                            

                                                                             

                           João Ferreira                                                                 Ana Jara 
 


